

LA LUCHA ENTRE EL BIEN Y EL MAL MORAL EN EL CONCILIO VATICANO II

lagogonzalezmanuel@hotmail.com

“Toda la historia humana -dice la GS, 37- está penetrada de una tremenda lucha entre las potencias de las tinieblas, lucha iniciada en los orígenes del mundo”.

“El hombre, tentado por el maligno desde los orígenes de la historia, abusó de su libertad levantándose contra Dios y anhelando conseguir su fin al margen de Dios; rechazando reconocer a Dios como su principio, el hombre transgredió el orden debido en relación con su último fin”, (GS 13) .

“Pero Dios envió a su Hijo al mundo con el fin de sustraer, a través de Él a los hombres del poder de las tinieblas y del demonio”, (Ad Gentes, 1, 3) .

“Con su muerte Cristo nos ha liberado del poder de satanás”, (Sacrosanctum Concilium 6)

“Jesús crucificado y resucitado derrotó a Satanás”, (GS, 2) .

“La lucha contra los espíritus malignos continúa y durará, como dice el Señor, hasta el último día”. (GS 37)

“Los fieles deben esforzarse por mantenerse firmes contra las asechanzas del demonio y hacerle frente el día de la prueba (...) En efecto antes de reinar con Cristo glorioso, terminado el curso único de nuestra vida terrenal compareceremos todos ante el tribunal de Cristo para rendir cuentas cada uno de lo que hizo en su vida mortal, bueno o malo; y al llegar el fin del mundo saldrán: quien haya obrado el bien a la

resurrección de vida; y quien haya obrado mal para la resurrección de condena" (cf L G 48)

lagogonzalezmanuel@hotmail.com

